
Gute Ernte einfahren 
Das neue Jahr ist da. Vor uns liegt 
ein riesengrosses Feld, das be-
pflanzt werden will. Beschaffen 
wir uns gute, wertvolle Samen - 
Gedanken und Taten - säen wir sie 
aus mit Vorsicht und Bedacht, pfle-
gen wir sorgfältig den Boden, ver-
antwortungsbewusst und mit 
vollem Einsatz, wie--es ein guter 
Bauer tun würde, damit wir am En-
de gute Ernte einfahren können. 
Dazu wünsche ich allen den Wil-
len, die Energie, Mut, Kraft und 
Durchhaltevermögen. 
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